

Fecha 23.07.2009	Sección Estado	Página 8-9
----------------------------	--------------------------	----------------------

Ven embalse insuficiente

ATIZAPÁN.- Raúl Morales, secretario del grupo promotor de la Comisión de Cuenca de la Presa Madín, advirtió que el embalse no puede ser alternativa de abasto de líquido por la escasez del Cutzamala, pues la producción de agua de la potabilizadora es limitada.

“Es muy poca la produc-

ción, sería viable si pudiéramos poner otra planta potabilizadora, pero eso cuesta mucho dinero, estaríamos hablando de 200 millones de pesos”, estimó Morales.

El agua tratada surte a Tlalne, Naucalpan y Atizapán.

Norma García

